

Sobreoferta de papa genera caída en los precios

La Paz. Los precios de la papa en algunos mercados de La Paz bajaron en un 20 por ciento, efecto que responde a la alta oferta de producción, según el sector agricultor. En semanas anteriores, el costo de la arroba del tubérculo oscilaba entre 30 y 45 bolivianos. Actualmente, este producto se puede encontrar desde los 25 bolivianos, pero hay variación de acuerdo con la calidad.

Según el dirigente de la organización Ampro Araca, Lucio Conde, la provisión está garantizada este año debido a la producción, que alcanzó niveles satisfactorios, que colman el mercado interno.

Las cifras. La importancia del departamento en este tema es fundamental, ya que el 30 por ciento de la producción nacional de papa está concentrado en Cochabamba, principalmente en los municipios de Copacata, Morochata e Independencia.

“Estamos en proceso de investigación en el tema de producción de papa”.